
Antworten OR Epe (09.06.2020) 
 
TOP 7 Beantwortung von Anfragen 
 
Bezugnehmend auf die Beantwortung vom Anfragen aus der Sitzung vom 05.11.2019 – TOP10, 
spricht sich der Ortsrat für einen Ortstermin zu Klärung der Verkehrssituation aus. 
 
Antwort von Herrn Plewa: 
Ortstermin hat am 28.07.2020 mit OBM Stuckenberg stattgefunden. 
Nach Rücksprache mit unserer Straßenbauverwaltung, Herr Greife und Herr v.d.Water, wird eine 
Schotterung“ des Seitenstreifens an der Hausseite (Nr. 13) ab dem Baum bis zur K 150 vorgeschlagen. 
Die erforderliche Maßnahme wird durch den Betriebshof erfolgen. 
 
TOP 7 Beantwortung von Anfragen 
 
ORM Schomaker regt an, bezugnehmend auf die Beantwortung vom Anfragen aus der Sitzung vom 
05.11.2019 – TOP8, die Kosten für die Aufstellung der Mülleimer an der roten Bank „Am 
Gortemasch“/ „Am Zuschlag“ durch den Ortsrat zu übernehmen. Die Leerung der Mülleimer soll 
anschließend durch den Betriebshof erfolgen. 
 
Im Ortsrat herrscht Einvernehmen. 
 
Antwort von Herrn Klare: 
Der Abfallbehälter wurde aufgestellt. Die angefallenen Kosten werden dem Ortsrat Epe in Rechnung 
gestellt. 
 
TOP 11 Anfragen und Anregungen 
ORM Stückemann merkt an, dass die Birken am Vördener Damm zu prüfen sind, da einige davon 
abgestorben sind.  
LSBD Greife erläutert, dass die Problematik bekannt ist und eine entsprechende Prüfung stattfindet. 
 
Antwort von Herrn Klare: 
Die Birken wurden zwischenzeitlich durch eine Fremdfirma gefällt bzw. durch einen 
Entlastungsschnitt die Verkehrsgefährdung beseitigt. Die eigentliche Fällung darf laut Landkreis erst 
ab dem 01.Oktober erfolgen. 
 
TOP 12 Einwohnerfragestunde 
 
Ein Bürger regt an, dass am Gedenkstein zur 800 Jahrfeier zwei Büsche zurückgeschnitten werden. 
 
Antwort von Herrn Klare: 
Das Strauchwerk am Gedenkstein, wird im Zuge der Rückschnittarbeiten in Kürze erfolgen. 


